

Medienmitteilung

Neuer Präsident des Verband Stahl-, Metall- und Papier-Recycling Schweiz

Der Berner Nationalrat und SVP-Parteipräsident Albert Rösti wird neuer Präsident des Verbands Stahl-, Metall- und Papier-Recycling Schweiz VSMR. Er folgt auf alt Nationalrat Toni Brunner, der den Verband 11 Jahre präsidiert hat.

Über den Verband Stahl-, Metall- und Papier-Recycling Schweiz VSMR

Die Schweiz ist reich an Rohstoffen – an Sekundärrohstoffen. Die wichtigsten Rohstoffe für die verarbeitenden Industrien finden wir in der Schweiz selber, sie können im Urban Mining gewonnen werden. Durch die Aufarbeitung und das Recycling aus entsorgtem Material liefern wir die Ausgangsstoffe für neue Produkte, bedeutend nachhaltiger und umweltverträglicher als mit primären Rohstoffen. Unser Verband bildet beim Stahl und Papier geschlossene Kreisläufe ab – von den Sammelstellen über die Aufbereitung und Logistik hin bis zur Wiederverwertung in den Stahlfabriken, Giessereien und Papierfabriken. Wir vertreten die Unternehmen der privaten Recyclingwirtschaft der Schweiz, sie schafft die Schweizer Rohstoffe – unsere rund 160 Mitglieder bearbeiten jährlich mehr als 1,5 Mio. Tonnen Altmetalle und Schrotte und mehr als 1,3 Mio. Tonnen Altpapier.

www.vsmr.ch

Für Fragen:

- NR Dr. Albert Rösti, Präsident, Tel. 031 351 51 55
- Dr. Thomas Bähler, Geschäftsführer, Tel. 031 390 25 55

Bern, 28.11.2019